

Hommage à la musique populaire Latine

Sous la direction musicale de **Carlos Placeres** et **Yoel Díaz**, c'est une invitation à danser à travers les rythmes latins les plus connus. Vous pourrez vous laisser transporter par des rythmes latins tels que : Merengue, Bachata, Salsa, Cumbia et Chachacha. Parmi les invités de Carlos, vous trouverez Adán de Dios, Janitze Aragon et d'autres excellents musiciens de différentes cultures latines. C'est LE spectacle à ne pas manquer qui résumera bien les trois jours du Festival des Rythmes Latins de Saint-Sauveur avec un répertoire de chansons bien connues. L'ambiance festive fera danser les enfants, les jeunes et même les moins jeunes. On dit que la musique latine est un excellent remède pour le corps et l'âme. Venez vivre l'expérience !